

Pratiquez-vous le feuillicyclage?

Septembre 2017 – Le feuillicyclage consiste à tondre les feuilles mortes et à les laisser une fois déchiquetées sur la pelouse ou les disposer comme paillis dans vos platesbandes et jardin.

Pourquoi feuillicycler?

Avoir une pelouse en santé



Laissées sur place, les feuilles déchiquetées se décomposent en redonnant à votre pelouse, platebande ou jardin des éléments dont les plantes ont besoin pour se nourrir, ce qui réduit l'achat et l'utilisation d'engrais, d'herbicides et de pesticides synthétiques.

Réduire l'enfouissement

En évitant de mettre les feuilles mortes dans le bac noir, vous réduisez considérablement la quantité de matière verte envoyée au site d'enfouissement. Lorsqu'enfouies, ces matières sont privées d'oxygène et leur décomposition produit des gaz à effet de serre. De plus, la grande quantité de ces matières pendant la saison automnale augmente les coûts de collecte de transport.

Comment feuillicycler?

- Passez la tondeuse (idéalement une tondeuse déchiqueteuse) sur les feuilles sèches sur le sol et faites-le régulièrement pour ne pas accumuler une trop grande quantité sur la pelouse;
- Étendez les feuilles déchiquetées dans vos plates-bandes et votre jardin. Si vous possédez un bac brun ou un composteur domestique, vous pouvez conserver une quantité dans un sac et utiliser ces matières pendant toute l'année (alternance feuilles mortes et résidus alimentaires).

Pour vos surplus

SI vous ne pouvez pas tout composter à la maison, vous pouvez apporter vos surplus de feuilles mortes et résidus de jardinage à la RIDR (service offert à l'année).

C'est à nous de faire la différence!

Pour obtenir plus d'information, consulter le site Web <u>www.ridr.qc.ca.</u>